

Am 22. und 23. Mai in Kernen-Stetten: „Das ist ein Fest, wie es sich ein Bürgermeister wünscht“

## Kulinärischer Weinweg: Das Beste aus Küche und Kell

Pulvermächer, Brotwasser oder Lindhäuser - die Weinfreunde schnalzen bei diesen Namen mit der Zunge, denn sie bezeichnen die besten Reblagen in Kernes bekanntem Weinort Stetten im Remstal. Am Wochenende, 22. und 23. Mai, gibt es Genuss pur rund um die Y-Burg: Neun Wengert und fünf Wirte laden ab 11 Uhr ein zu den ersten Kulinarischen Weintagen in Kernen.

Die Idee stammt von Kernes neuem Bürgermeister Stefan Altenberger, der sich an gemeinsame Veranstaltungen mit Köstlichkeiten von Küche und Keller aus seiner badischen Heimat erinnerte: „Das ist ein Fest, wie es sich ein Bürgermeister wünscht.“ Stettens Wirt und Wengert hatten sich schon einige Male zusam-

mengetan, um gemeinsam eine Veranstaltung anzubieten - zuletzt bei der Neueröffnung der Kreisstraße zwischen Stetten und Esslingen unter dem Motto „Stetten ist über dem Berg“.

Also bat Altenberger Wirt und Wengert aus Kernen, die im Verkehrsverein Remstal-Route engagiert sind, zum Gespräch. Das Ergebnis: Eine Woche vor Pfingsten wird der Stettener Weinweg rund um die Y-Burg ab 11 Uhr zur kulinarischen Schlemmermeile: An fünf Stationen bieten der Ochs, die Weinstube Idler, die Gaststätte des TV-Heims, das Restaurant Krebenstüble aus Stetten und das Lamm in Rommelshausen feine Leckereien an. Die Weingüter Kurrale, des Herzogs von Württemberg, die Weingärtnergenossenschaft Stetten, die Weingüter Zimmer, Wolfgang Haidle, Dieter Konzmann, Jochen Beurer, Karl

Haidle und Markus Medinger holen ihre guten Tropfen des Jahrgangs 2003 aus dem Keller und laden zur Weinprobe ein. Unterstützt wird der Kulinarische Weinweg von den Urbacher Mineralquellen. Bürgermeister Altenberger: „Das ist eine tolle Kooperation zwischen Wirt und Wengerten und bietet den Besuchern die Möglichkeit, die hervorragenden Weine von 2003 dort zu kosten, wo sie gewachsen sind.“

Am Samstagnachmittag spielt das Handharmonikaorchester Stetten abwechselungsweise an den fünf Ständen, am Sonntag können die Besucher sich mit der Pferdekutsche in den Weinbergen umfahren lassen. Ausgeschillert sind auch extra ausgewiesene Parkmöglichkeiten bei der Kelter und im Bereich des Sportplatzes und der Frauenländerstraße.

Ralph Lang



„Genuss pur rund um die Y-Burg“ heißt es am Wochenende, 22. und 23. März, in Stetten.

Foto: B.